
ACTA ASAMBEA DE ALUCHE SÁBADO 19/11/11 
Se inicia la asamblea a las 12,45 con el siguiente orden del día:  

1. APM 
2. JORNADA DE REFLEXIÓN EN SOL 
3. GRUPOS DE TRABAJO 
4. VARIOS 

 
1. APM 

- Se comenta que habría que apoyar o relevar a Julio ya que siempre es él el que se encarga de ir.  
- Julio nos cuenta que en las asambleas de la APM se debate sobre el valor de la propia APM pero 
no se llega al acuerdo sobre el criterio de para qué sirve, si es o no decisoria...Tampoco se ponen de 
acuerdo sobre si sol forma o no parte de la APM. 
- Varias personas comentan en la asamblea que desde Aluche ya hemos propuesto varias veces que 
sol forme parte de la APM como un barrio más y que ésta tenga capacidad decisoria con 4/5. 
- Se propone, para la próxima asamblea de Aluche, que se pueda hablar en profundidad de cómo 
empezar a organizar la APM para que estas decisiones no se demoren más y ésta comience a ser 
mas productiva.  
- Fani propone empezar a trabajar con el grupo 4 de la APM para ir proponiendo acciones concretas 
ya con estos barrios 
- Gabi propone hacer un calendario general de asambleas para  todos los barrios para que no 
coincidan las asambleas de los barrios con las de la APM. 
- ALGUNAS PERSONAS SE VAN A REUNIR EL LUNES A LAS 20.00 EN EL A.V.A PARA 
ORGANIZAR CÓMO TRABAJAR ESTE PUNTO Y OTRAS PROPUESTAS QUE SURGIERON 
EN LAS PRIMERA ASAMBLEA DE LA APM, EN LA PRÓXIMA ASAMBLEA DE ALUCHE.  
 

2. JORNADAS DE REFLEXIÓN SOL 
Se comenta que han surgido como una propuesta de la asamblea de Alcorcón y que durarán del 
sábado 19/11/11 a las 11 de la mañana a las 24.00.  
 

3. GRUPOS DE TRABAJO 
1. ECONOMÍA:  

- Se propone la fecha del 16 de diciembre para la charla-debate sobre la deuda. Se realizará en el 
A.V.A y se proyectará un documental relacionado con el tema.  
- El día 30 de noviembre se reúnen otra vez para seguir trabajando en esto 
- Más adelante se fijará con seguirdad la fecha y se promoverá pegar carteles para difundirlo.  
 

2. SOCIAL:  
- Siguen trabajando para evitar la privatización del canal de Isabel II.   
-Nos cuentan que la charla informativa del lunes pasado tuvo mucho éxito porque aunque acudieron 
en torno a 20 personas, el ponente fue muy bueno y explicó muy bien las historia del canal y todo el 
problema actual.  
- Nos comentan que se han conseguido 20.000 firmas en contra de la privatización y se entregarán 
de una forma simbólica. Se va a realizar una concentración el miércoles día 30 de noviembre de 
19.00 a 21.00 en Sol (el día antes de la entrega) a la que hay que ir vestidos con algo azul. Nos 
piden ayuda para buscar a medios de comunicación que retransmitan esta concentración.  
- La entrega de firmas será el día 1 de diceimbre a las 12h en el registro.  
- Con el mismo motivo, hay una fiesta el sábado 26/11 a las 12.00 en el parque Santander (lugar 
en el que se ha hecho la primera expropiación del canal) en la que habrá diferentes actividades.  
- Por otro lado, comentan, para todo el que esté interesado en el banco del tiempo, que este 
miércoles día 23, de 19.00 a 20.00 van reunirse en el A.V.A para presenta el proyecto, explicar el 
funcionamiento, las normas... 
 



3. MEDIO AMBIENTE:  
- El 4/12 será el próximo mercatrueque 
- Las jornadas ecológicas aún no tienen fecha fija pero se cree que ya serán en enero.  
- Se informa a la asamblea de que el domingo 27 de noviembre será la primera reunión del 
jardón botánico-huerto ecológico de Lucero. Para este día se harán talleres de jabon para los 
niños, se pondran placas a las plantas del huerto... Se motiva la participación de los presentes y se 
explica que las reuniones del huerto serán el último domingo de cada mes. 
- También desde el huerto hay una propuesta de charla-cata-venta de productos biológicos para, 
entre otras cosas, sacar dinero para el huerto. Se tantea la fecha del 11/12 pero aún no se sabe el día.  
 

4. EDUCACIÓN:  
- Marina nos informa de que dentro del grupo de educación se ha establecido un sistema de 
organización interno que consiste en lo siguiente: los segundos miercoles de cada mes los barrios 
llevan diferentes propuestas y los cuartos miércoles de cada mes, esas propuestas se consensúan. 
Estas reuniones son los miércoles a las 20.00 en la tabacalera.  
Se ofrece para llevar a estas asambleas las propuestas que salgan de Aluche sobre educación.  
- Nos comenta también que se ha propuesto en el grupo de educacion hacer un debate de economía-
educación pero aún no se sabe la fecha.  
-Al final, nos expresa que la movilización está siendo complicada porque en teoría por ley, los 
funcionarios no pueden ir en contra de la administración y que por eso se está intentando involucrar 
mucho a las AMPAS para que sean los que “den la cara” aunque detrás, el movimiento sea por parte 
de todos. 
 

4. VARIOS 
1. Se avisa de que la reunión de deshaucios se ha trasladado a los lunes a las 19.30 en la AVA 

 
2. Se propone una reunión con Andrés a la que asista al menos una persona de cada grupo de trabajo 

para que enseñe a utilizar la web y el blog. Se propone para que la web esté más actualizada y para 
quitar carga a los encargados de informática. Se consesúa que TODAS las informaciones de grupos 
de trabajo y actas de asambleas se manden al grupo provisional de google y se suban a la web  

 
3. Marina nos informa de que el 27 de noviembre hay una marcha anticapitalista y en contra de la 

privatización de los servicios públicos. 
 

4. Gabi propone que por respeto a las personas que llegan a las 12.00 y por coherencia, seamos 
responsables con la puntualidad en la asambleas ya que las últimas han comenzado con mucho 
retraso. Varias personas estan de acuerdo con el comentario y se dice que ya nos hemos 
acostumbrado a llegar tarde porque pensamos que va a empezar más tarde. Después del diálogo se 
consensúa mantener las asambleas a las 12.00h pero comprometiendonos a ser puntales.  

 
5. Se pide gente nueva para la dinamización de las asambleas, que se reúnen los viernes a las 

20.00h. Marina promueve que dinamice cada asamblea un grupo de trabajo. Se consensúa enviar a 
los grupos de trabajo esta propuesta para que en la próxima asamblea digan que les parece.  

 
Al final de la asamblea se repasan las fechas:  

 Lunes: Reunión de deshaucios a las 19.30 en la AVA 
 Miércoles: Reuniónes de los diferentes grupos de trabajo (Política en La Caba y el resto en la 

AVA) + explicación del banco del tiempo Pegada de carteles de la concentración en contra de la 
privatización del canal 

 Sábado próximo: Asamblea normal a las 12.00 + fiesta en el Parque Santander  
 Domingo 27/11: Jardín botánico + marcha anticapitalista  
 Miércoles 30/11: Concentración previa a la entrega de firmas del Canal 
 4/12: Mercatrueque 
 16/12: Charla-debate sobre la deuda 


